

# 野の花

2012. 7. 6



## <忍び寄る様々な危険>保護者の皆様、生徒の皆さん一緒に考えましょう。

第1学期がまもなく終了いたします。昨日から期末考査が始まっており、中間考査の名譽挽回または起死回生を図る生徒、自己新記録を目指す生徒と状況は様々です。学習に意欲をもって生活をしている生徒や部活動に励む生徒は、長期休業中もある程度のリズムのある規則正しい生活を送りますが、そうでない生徒は生活の自己管理が必要です。

夏は様々な誘惑も多く、年齢的にも異性への興味も抱き始め、週刊誌やTVの刺激的な情報に単純に飛びつく傾向の強い生徒もいます。保護者の監督がしっかりとできているご家庭の生徒でも、友人との関係から興味半分で引きずられてしまう可能性もあります。メールやインターネットで知り合った異性との不適切な交際や、その挙句の不幸な結末は、時折報道されています。男女間のトラブルや、コンビニのトイレでの赤ちゃんの産み落とし事件のようなことは、絶対にあってはならないことです。しかし、実際には中高生の性体験の数値や、20歳未満の望まない妊娠、中絶は後を絶たないということです。(前年度の講演から)

また、最近ではスマートフォンのような携帯端末から写真や住所等の個人情報が流れ、ツイッターやリアル、プロフ等に載せた記事があちこちに転用され、誹謗中傷の的になるという被害も生んでいるとのことです。少し前になりますが、インターネットの書き込みの加害者として中・高校生が逮捕された事件もありました。

本校生徒も、様々な事件が身近に起きていることに注意し、正しい知識や判断によって「人権侵害」や「犯罪」の加害者にも被害者にもならないように、様々な危機から身を守るよう意識して生活してほしいと思います。

元気に過ごすことが一番です。夏を乗り切り、3年生は進路実現、1・2年生は学校生活の充実を図りましょう。当面は文化祭に向けてクラスの結束を固め、イベントを成功させるために、楽しんで活動しましょう！！

## <アルバイトの収入の使い道は大丈夫?>

今年度はアルバイトの許可申請者が例年より増えているような気がします。社会勉強になるという考え方の保護者の方も多いようですが、逆にお金が自由に使えるという勘違いをする生徒も多く、携帯電話の高額な使用料や遊びに使うようになってしまいます。学費や生活費、通学定期購入資金の為ということで許可しています。労働で得たお金の使い道の管理や学業に支障をきたさないという条件を厳正に守ってください。本末転倒にならないようにお願いいたします。

<1学期の出来事>ホームページ <http://www.chiba-c.ed.jp/m.koyo-h/>でもお伝えしておりますが、その一端を紹介いたします。写真や記事はそちらをご覧ください。

### \*2012/06/20 赤ちゃんとふれあい体験

赤ちゃんとのふれあい体験最終日を迎えました。台風が過ぎ去り、とても暑い一日です。会場となる剣道場も、風は入ってきましたが、ちょっと暑かったです。最初の『全体の手遊び』では、楽しそうに参加している生徒が多くいたように思います。また、積極的に質問する生徒が多く、グループ全体で、質問する内容、その回答を共有していく、とてもすばらしい雰囲気だったと思います。生徒から、「はじめて抱っこして、赤ちゃんが喜んでくれたので、とてもうれしかった。」お母さんからは、「高校生と赤ちゃんのふれあいというような取組をもっと増やしていってほしい。このようなイベントがあれば、積極的に参加していきたい。」との声が寄せされました。

### \*2012/06/26 太巻き祭り

3年生の家庭科フードデザインの授業で千葉伝統郷土料理研究会から2名の講師をお招きし、「太巻き祭り」(ばらの花と桃の花)をつくりました。講師の先生の説明はとてもわかりやすかったです。さすが県内外、そして海外でも講習会を行っているだけのことはありますね。みんな楽しそうでした。講師の先生、お忙しい中、来校していただき、本当にありがとうございました。

### \*2012/06/28 進路ガイダンス

6限目に、3年生普通科生徒対象の進路ガイダンスが行われました。希望分野別に12の会場で、外部からお越しいただいた講師の話を真剣に聞いていました。3年生の皆さん、期末テストはがんばることは当然ですが、進路実現に向け、いまやらなければいけないことは何なのか、しっかりとと考え、実行してください。

### \*2012/07/03 補習

就職希望者向けの進路補習が行われました。今日、取り扱われたのは数学の問題です。私も何名かの生徒に関わり、教えました。なかなか楽しかったです。参加している生徒は本当に前向きで、これだけやる気があるのだから、どうにかなる、いやどうにかしてあげたいという気持ちになりました。就職希望者でありながら、このような補習に参加していない人がいるのであれば、少し気になります。

本校生徒の進路実績や、在校生の進路希望状況は、「進路室より」ページで確認できるとおり、大学・短大から専門学校、就職まで多様です。昨年度、約60名の就職希望者が全員就職できたのは(就職率100%)、生徒の努力はもちろんですが、きめ細かな進路指導があってのことです。(文中の「私」は太田教頭(数学)です。)

1校1キラッ！ 平成24年度版の本校の1校1キラッ！を、ホームページの「学校の特色」に掲載しました。本校の特色ある取組について載せてています。今後も検討し、隨時修正・更新していきたいと考えています。よろしくお願ひいたします。

## 7月の予定

5日（木）～10日（火）期末考査,  
11日（水）～13日（金）答案返却  
13日（金）漢字検定（普通科3年生）  
17日（火）薬物乱用・非行防止講演会  
18日（水）防災訓練  
19日（木）学年集会  
20日（金）終業式  
23日（月）～27日（金）訪問介護実習（福祉教養科3年生）  
23日（月）～8月3日（金）訪問介護実習（福祉教養科2年生）  
23日（月）～26日（木）就職希望者指導  
25日（水）教育課程研究協議会（福祉）  
30日（月）～8月2日（木）特別授業（福祉教養科3年生）  
31日（火）～8月2日（木）開放講座「親子であそぼう」

## PTAからのお知らせ

保護者の皆様には、日ごろより本校教育活動並びにPTA活動に対しご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。さて、先日お子様を通じ行事等へのサポート活動への参加協力の依頼文書を配布したところです。

ご確認いただき、ご都合のつく行事や活動への参加の可否をご回答ください。近いところでは17日（火）の薬物乱用、非行防止教室への参加がございます。「青少年をめぐる最近の状況等、現場の警察官の方の講演を聞く」という活動です。中学生や小学生をお持ちの保護者の方も、聞いて役立つ内容かと思います。

何か都合のつくものに、一度でも参加いただく、顔を出していただくことでPTA活動への参加と言えると考えています。仕事の関係や家庭の事情で理事等の役員は引き受けられませんという保護者の方にも、一人一つ、できることで無理せず参加いただく形でPTA活動を活性化して参りたいという役員のアイデアです。

年間の授業公開、芸術鑑賞会、ミニ集会、講演会等の行事、登下校指導や文化祭事の役割等、様々な形のサポートがあります。できることがあれば、できる範囲でご協力ください。詳しくは文書をご確認ください。（子どもからの返事がない場合、文書紛失の場合はホームページからダウンロードしていただくか、担任まで申し出してください。）1学期中に担任に提出してください。（PTA役員一同）

## <ひまわりの種を蒔きました。>

正門脇と、事務室前に植えたひまわりが芽をだしました。



## <海や川、水の事故、農薬散布、狩猟等の危険にご注意ください。>

夏季休業中に、親戚を訪問したり、家族で旅行する機会もあると思います。毎年残念なことに海や川での事故、また山での事故も報道されます。土地には土地の危険に対するルールのようなものがあります。地元の人の注意は守らなければなりません。危険や警告表示を無視することなく、安全に注意してリフレッシュしてください。山などでは狩猟が許可されている場所もあり、不用意に立ち入り事故にあうことのないようにしましょう。

平地においても、田畠の広域農薬散布等もありますので、市役所の広報や回覧板等もよくご覧ください。

## 夏の高校野球大会について

本校は7月14日（土）に国府台球場で、桜林高校と対戦する予定です。  
雨で中止になった場合は、15日（日）、16日（海の日）に順延予定です。



[千葉県高校野球連盟ホームページ](#)

詳しくはこちらでご確認ください。

少ない人数で戦います。せめて応援だけでも、盛大にやってあげたい気がします。8時40分開始だということです。ご都合がつく方は是非！